
受大総第 1391 号 

平成 25 年 9 月 25 日 

 

 大山町議会議長 野口 俊明  様 

 

大山町長 森田増範 

 

議員と語る会の町民要望について（回答） 

 

 平成 25 年 9 月 5 日付、発大議第 99 号で依頼のあったこのことについて、下

記のとおり回答します。 

記 

 

１． 山陰道中山インターチェンジから、9 号線へのアクセス道路の早急な着工

を要望する。 

【回答】 

 中山インター線の整備を県に対して要望してきており、今後も要望し

ます。 

 

２． 指定管理の管理状況等について 

【回答】 

名和スポーツランドのジョギングコース舗装については、整備から 

２０年間再舗装しておらず、劣化が顕著な個所が見受けられます。現在、

改修工事について検討中です。 

また、除草については十分でない場所が見受けられましたので、走

行上危険な個所が無いような管理の徹底を再度指示し、ツル性植物など

はすぐに除草対応いたしました。なお、９月からは名和スポーツランド

の全体的な除草作業が行われておりますので申し添えます。 

 

 

３． 名和スポーツランドから、山香荘へのアクセス道路が狭く、芝積込中の

車があれば、すれ違いもできない状況なので拡幅整備してほしい。 

【回答】 

 山香荘周辺の農道については、現在、拡幅を検討しており、関係者と協

議を進めたいと思います。 

 



４. 所子地区の忠魂塔の維持管理について 

【回答】 

忠魂塔は、町有財産ではないため町で維持管理をすることはできませ

んが、これまでの歴史的経緯の中で町有地に建立されています。町有地

にある物件により周辺住民の方に危険が及ぶことから、土地の所有者と

して危険を防止しなければなりません。関係遺族会の方の意向を配慮し

ながら、対応について検討いたします。 

 

５． 町営の公園墓地を整備してほしい。 

【回答】 

   町営の公園墓地の整備については、平成 24 年度に墓地の適地について

調査を行いました。今後、この調査結果をもとに墓地の適地の選定、管

理形態などについて検討してまいりたいと考えております。 

 

６. ごみの減量化推進について 

【回答】 

    今年度は、ごみ分別ポスター「家庭ごみの分け方・出し方」（改訂版 

２０１３．１０）を作成し、９月に年度後半のごみ収集日程表とともに

全戸配布をいたしました。このたびは分別区分の一部変更もあり、ポス

ター配布と同時に、各集落の回覧文書で一部変更のお知らせをし、分別・

減量化へのご協力をお願いしたところです。今後も広報紙や無線放送な

どを利用してＰＲに努め、分別・減量化への取り組みを推進していきま

す。 

 


